
Giulianova.  SITUAZIONE  AGRITEC  ZONA  INDUSTRIALE
GIULIANOVA.
Giulianova li, 30/08/10

SITUAZIONE AGRITEC ZONA INDUSTRIALE GIULIANOVA.

Dopo l’interrogazione in Consiglio Comunale per analizzare la situazione Agritec in zona industriale di Giulianova, per la
sospensione  della  produzione  a  causa  del  sisma  aprile  2009,  struttura  inagibile,  ci  fu  un  interessamento  da  parte
dell’Assessore Regionale all’Agricoltura Mauro Febbo, sempre da noi sollecitato, per il ripristino della situazione di agibilità
del capannone in zona industriale di Giulianova di proprietà ARSA Regione Abruzzo.

Ci  fu  assicurata,  una ristrutturazione del  sito  con un contributo  di  oltre  150.000,  00 (centocinquantamilaeuro),  ed il
prolungamento della cassa integrazione per i fissi per altri tre mesi, (Giugno 2010).

Oggi apprendiamo da alcune dipendenti che la situazione è ancora ferma, alcuni dipendenti sono stati trasferiti a Ravenna e
in Puglia dove ci sono altre aziende del gruppo per permettere alle dipendenti del posto di farsi le ferie.

L’Azienda, secondo voci, a bisogno di produrre poiché sono molte le commesse, così come sì era parlato ci sarebbe la
possibilità di raddoppiare la produzione, con un incremento dell’occupazione femminile, che tanto ha bisogno la nostra Città.

Invito Il Fisima, ad interessare le Istituzioni preposte, perché purtroppo ancora tutto è fermo, l’Azienda stenta a ripartire, non
si capisce, se i lavori sono arrivati alla conclusione.

Sono molte le richieste dei lavoratori che attendono con ansia la ripresa delle attività produttive.

Sarà mia cura sensibilizzare il segretario Regionale della Fai CISL, Alessandro Collevecchio perché anche il sindacato faccia
la sua parte.

Capogruppo UDC/GIULIESI

Comune di Giulianova

Gianfranco Francioni.

Giulianova, li 10/02/2010
Al Presidente

del Consiglio Comunale

Sig. Nello Di Giacinto

Al Sig. Sindaco

Comune di Giulianova

Av. Francesco Mastromauro.

Interrogazione Consigliare
Oggetto: Azienda Agritec (Capannoni ARSA zona industriale Colleranesco) di
Giulianova ferma per inagibilità.

Premesso che la zona industriale di Giulianova da diversi anni vive una crisi irreversibile, in parte dovuta ad una economia
regionale  nazionale  e  mondiale  in  piena  difficoltà,  ma  in  parte  dovuta  alla  scarsa  attenzione  degli  Amministratori  locali
succedutesi negli ultimi decenni.

Premesso che poco o niente è stato fatto per venire incontro alle nostre aziende, in termini di  infrastrutture, strade,
luminazioni, incentivi fiscali da poter attrarre chi ancora avesse la voglia di investire a Giulianova;

Constatato che,  pur in periodi  di  incentivi  Nazionali  ed Europei  (sgravi  contributivi  per nuovi  assunti  legge 87/ 3C),  
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Giulianova è rimasta fuori  per  un grosso errore dell’Amministrazione Ruffini,  di  non riconsiderare il  territorio  di  Giulianova
(zona Ind. Colleranesco) tra le aeree da beneficiare di sgravi contributivi previsti da questa legge;

Preso atto che a Giulianova esiste un’Azienda AGRITEC (Lavorazione Pane surgelato) che svolge la sua attività nei capannoni
ARSA ( ex Cofatec di Malavolta), con circa 20/30 dipendenti che da diversi mesi sono in cassa integrazione, non perché non
ci fossero commesse, ma,  perché il capannone per problemi strutturali in parte è stato reso inagibile da parte della nuova
Amministrazione,  per  un  reale  pericolo  di  cedimento  strutturale.  Risulta  inoltre  che  la  proprietà  è  intenzionata  a
delocalizzare  l’attività  fuori  da  Giulianova  se  entro  la  fine  della  cassa  integrazione  (giugno  2010)  non  si  dà  agibilità  al
capannone;

Si Interroga il Sindaco per conoscere:

1) Se da parte del Sindaco c’ è stato un interessamento in tal senso, per risolvere il problema strutturale
interessando la Regione (Arsa) che è proprietario dello stabile;

2) Se ha sentito la proprietà per eventuali problematiche ancora aperte;

Augurandomi in un vostro sollecito interessamento, sottopongo questa interrogazione alla discussione nell’ordine del giorno
del prossimo Consiglio Comunale .

Capo Gruppo
LISTA GIULIESI/UDC
Gianfranco Francioni

Giulianova. Comitati di quartiere. Partono le elezioni per i delegati
del Lido.
Comitati di quartiere. Partono le elezioni per i delegati del Lido.

Partono le elezioni per i delegati del Comitato di quartiere del Lido. Le votazioni, che si terranno al Kursaal, sono state
fissate in prima convocazione per il  12 dicembre,  dalle ore 9 alle 19,  ed in seconda convocazione per il  19 dicembre,
sempre dalle ore 9 alle 19. Sono chiamati a perteciparvi i residenti del Lido che abbiano compiuto i 16 anni d’età, muniti di
valido documento d’identità. Le elezioni sono valide se in prima convocazione parteciperanno almeno 200 cittadini, mentre
per la seconda convocazione è richiesta la partecipazione di almeno 150 cittadini.

“Compiti dei Comitati di quartiere – ricorda il sindaco Francesco Mastromauro – sono la promozione e l’implementazione
della  partecipazione  all’attività  amministrativa,  la  rappresentazione  delle  istanze  della  popolazione,  la  diffusione
dell’informazione e la promozione ed attuazione di momenti di discussione, confronto e collaborazione con gli organismi di
democrazia di base presenti nel territorio. Ed ancora la verifica della gestione dei diversi servizi del quartiere e l’esercizio di
funzioni consultive o propositive. Con la istituzione dei Comitati di quartiere – aggiunge il sindaco – si è compiuto un notevole
passo avanti per la partecipazione dei cittadini alla vita pubblica, rafforzando gli istituti democratici. E’ insomma una vera e
propria banca delle idee da cui attingere per rendere migliore e più incisiva l’azione amministrativa”.

Giulianova.  Piano  di  dimensionamento  scolastico.  Evitati  gli
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accorpamenti a Giulianova. Il sindaco Mastromauro esprime la sua
soddisfazione.
Piano di dimensionamento scolastico. Evitati gli accorpamenti a Giulianova. Il sindaco Mastromauro esprime la
sua soddisfazione.

“Sono perfettamente d’accordo con Flaviano Montebello. L’assessore Antonio Di Michele, persona seria e
disponibile, ha fatto un ottimo lavoro, mettendo da parte penosi campanilismi e dannosi recinti politici”. Il
sindaco Francesco Mastromauro, all’indomani dell’approvazione, da parte del Consiglio provinciale, del Piano
di dimensionamento scolastico, esprime il suo compiacimento per la richiesta di autonomia dell’IISS “Cerulli”
avanzata, appunto, dall’assessore Di Michele.

“Si è chiesto la deroga per il “Cerulli”, ovviando al suo sottodimensionamento con l’istituzione di un centro di
istruzione per adulti, in quanto con l’accorpamento al “Crocetti” si supererebbero i 1.300 alunni”, dice in
proposito il sindaco. “E’ stata evidentemente recepita, con ragionevolezza, la richiesta, che avanzai il 18
gennaio, di evitare l’accorpamento, da altri  proposta, per evitare la morte di un istituto storico quale il
“Cerulli”, mortificandone le notevoli potenzialità.  E, come pure rilevai il 27 settembre – aggiunge il sindaco –
si è anche convenuto sulla necessità di mantenere l’autonomia all’IIS. Non solo. L’11 novembre scorso –
continua il primo cittadino – con l’assessore Forcellese inviai una missiva all’assessore Di Michele proponendo
per  il  “Cerulli”  l’attivazione  dell’indirizzo  grafica  e  comunicazione,  e  le  scienze  applicate  per  lo  scientifico
“Curie”. Ci fa molto piacere che l’assessore Di Michele abbia tenuto in seria considerazione queste nostre
proposte,  in  effetti  da  lui  recepite.  Tuttavia  –  conclude  il  sindaco  –  non  c’è  da  stare  allegri  perché  la  legge
Gelmini avrà contraccolpi pesanti sulle realtà territoriali”.

Giulianova. Mercato del giovedì. Confesercenti e Confcommercio
sottoscrivono l’accordo col Comune.
Mercato del giovedì. Confesercenti e Confcommercio sottoscrivono l’accordo col Comune.

E’ stato sottoscritto stamane da Carlo Micheloni e Ivo Felicioni, rappresentanti rispettivamente di Anva-Confesercenti e
di Fiva-Confcommercio di Teramo, l’accordo con il Comune per il trasferimento di 20 operatori del mercato del giovedì e
collocazione dei banchi su Lungomare Zara e piazza Dalmazia, non più in posizione perpendicolare bensì parallela.

Il  sindaco  Francesco Mastromauro  sottolinea in  proposito,  insieme con l’assessore  al  Commercio  Fabio Ruffini,  la  sua
soddisfazione  per  il  nuovo  provvedimento  del  dirigente  Andrea Sisino.  “Viene  così  definitivamente  accolta,  da  parte  dei
rappresentanti sindacali dei commercianti ambulanti, la nostra proposta”, dice il sindaco. “Proposta che, nel confermare le
scelte precedentemente adottate dall’Amministrazione di lasciare libere, recuperandole, le tre aree di sosta per complessivi
80 parcheggi, tuttavia consente di non abbandonare la zona centrale del mercato, così come richiesto dagli operatori stessi.
Chi dubitava – conclude il sindaco – che si potesse trovare una soluzione soddisfacente, non mancando di strumentalizzare
al solito la questione, spargendo veleni e con dietro-front disinvolti rispetto a posizioni precedentemente espresse,  cioé il
trasferimento del mercato dal Lungomare, si ritrova adesso con un pugno di mosche in mano”.

Il sindaco Mastromauro e l’assessore Ruffini annunciano altresì che, venendo incontro alle richieste degli stessi commercianti
ambulanti, è stato autorizzato, per il mese di dicembre, lo svolgimento del mercato anche la domenica, compresa
l’Epifania.
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Giulianova. Denunciati 4 albanesi per tentato furto
L’attività  di  contrasto  ai  reati  contro  il  patrimonio  posta  in  essere  nell’ultimo  periodo  da  questa  Compagnia  con
l’intensificazione delle pattuglie in circuito sia di giorno che di notte, ha consentito di scoprire in poche ore i responsabili di
un tentato furto in danno del noto studio medico associato del luogo. Si tratta di 4 albanesi in regola con il permesso di
soggiorno  che  nel  corso  della  nottata  di  oggi  1  dicembre  2010,  previa  effrazione  della  porta  d’ingresso,  hanno  tentato  di
penetrare all’interno dei citati locali senza riuscirvi a causa della presenza di un passante che riusciva a prendere i primi
numeri della targa dell’autovettura con la quale i quattro riuscivano a dileguarsi.

Nel corso dell’attività investigativa i  militari  accertavano che poco prima che i  quattro tentassero il  colpo erano stati
controllati da un’altra pattuglia dipendente sempre in Giulianova, acquisendo anche ulteriori elementi a loro carico che ha
fatto scattare la denuncia alla Procura di Teramo.

Giulianova.  Venerd�  3  dicembre  2010,  alle  ore  21,00,  nello
splendido auditorium di Palazzo Re, nuovo appuntamento della
rassegna concertistica “CALEIDOSCOPIO”
Venerd� 3 dicembre 2010, alle ore 21,00, nello splendido auditorium di Palazzo Re, nuovo appuntamento della
rassegna concertistica   “CALEIDOSCOPIO” ,  organizzata dall’Assessorato Cultura, Turismo e Manifestazioni del Comune di
Giulianova e finanziata dalla Fondazione Cassa di Risparmio della provincia di Teramo con la direzione artistica dei Maestri
Antonio Castagna e Marco Palladini. Si esibiranno la violoncellista Giovanna Buccarella e il pianista Francesco Monopoli,
nuovo direttore del Conservatorio “Piccinni di Bari”, che proporranno un programma dal titolo “Romanticismo e passione”
con musiche di Schumann, Mendelssohn  e Brahms.

GIOVANNA BUCCARELLA, nata a Bari, si � diplomata in violoncello sotto la guida
di Vito Paternoster presso il Conservatorio “N. Piccinni” di Bari.Si � perfezionata
con Amedeo Baldovino e Michael Flaksman e ha seguito, per diversi anni, i corsi di
musica da camera tenuti dal Trio di Trieste presso la Scuola di Musica di Fiesole, la
Scuola Superiore Internazionale di Musica da Camera di Duino presso il Collegio del
Mondo Unito e l’Accademia Chigiana di Siena, dove ha conseguito, per due volte
consecutive, il Diploma di Merito.Sotto la guida del Trio di Trieste ha costituito il trio
Clara Haskil  con il  quale  ha svolto  un’intensa attivit� concertistica,  inoltre,  si
dedica  stabilmente  al  repertorio  cameristico  in  duo  con  il  pianista  Francesco
Monopoli  ottenendo  sempre  ampio  consenso  di  pubblico  e  di  critica.E’socio
fondatore e primo violoncello dell’orchestra da camera COLLEGIUM MUSICUM di
Bari, con la quale ha al suo attivo 14 stagioni musicali, collaborazioni con artisti di
indiscusso  prestigio  tra  i  quali  Giuliano  Carmignola,  Claudia  Antonelli,  Sergio
Fiorentino, Aldo Ciccolini, Angelo Persichilli,  Gigi Proietti,  Moni Ovadia, Leopoldo
Mastelloni, Micaela Esdra, Michele Mirabella, Maurizio Micheli, Emilia Fadini, Mauro
Maur, Susanna Mildonian, Sonia Bergamasco, ed inoltre registrazioni per la RAI
 RADIOTRE (  tra le altre �I Concerti  del  Quirinale� nel 2007 in presenza del
Presidente della Repubblica�) e pubblicazioni di CD. Ha collaborato con numerose

orchestre ed enti lirici: il Teatro dell’Opera di Roma, il Teatro Petruzzelli di Bari, Rossini Opera Festival di Pesaro, l�Orchestra
Giovanile  Italiana,  l’Orchestra  della  Magna Grecia  di  Taranto,  l’Orchestra  Sinfonica  della  Provincia  di  Bari,  Orchestra
Ensemble “I Solisti dell’Opera Italiana” ( Emirati Arabi Uniti – “Madame Butterfly”).Da diverso tempo si dedica anche ad altri
generi  musicali spaziando dal jazz al tango alla musica etnica: fa parte del VERTERE STRING QUARTET con il quale annovera
numerose collaborazioni con jazzisti di chiara fama: Javier Girotto, Marco Tamburini, Daniele Di Bonaventura, Paolo Fresu,
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Achille  Succi,  Robertinho De Paula,  Michael  Rosen,  Stefano Onorati,  Stefano Paolini.  Con il  Vertere String Quartet  ha
pubblicato  nel  2007  due   CD:  �NAHUEL� ed.  Il  Manifesto  al  fianco  del  sassofonista  Javier  Girotto,  e  �COLORIADE� ed.
Dodicilune con il �Pasquale Mega Emsemble�.  Ha collaborato dal 2000 al 2005 con il gruppo etno-pop RADIODERVISH,
effettuando concerti  e  partecipazioni  ad  importanti  festivals  in  Italia  e  all’estero  (Parigi-teatro  Olympia,  Beirut,  Brusselles,
Atene,  Roma  Concerto  del  1�Maggio,  Auditorium di  Roma,  Ravenna,  Imola,  Torino,  Milano,  Carrara,  “Arezzo  Wave
festival”,”Friuli Folkest 2002″, Sanremo-“Premio Tenco”, �Festival di Mantova�, Ancona, Catania, Palermo, Agrigento, Bari
ecc.). Con i Radiodervish ha inoltre realizzato numerose collaborazioni con la cantante israeliana NOA ed ha pubblicato tre
CD:  “Radiodervish  in  acustico”,  “Centro  del  Mundo”  e  “In  search  of  Simurgh”.E�  docente  di  violoncello  presso  il
Conservatorio di Musica ” N. Piccinni” di Bari.

” Mi piace il suo modo di pensare la musica ” ha detto di FRANCESCO MONOPOLI il m� Carlo Maria Giulini dopo una sua
esecuzione delle Variazioni su un Tema di Diabelli di Beethoven.Nato a Barletta, si � diplomato  col massimo dei voti e la
lode sotto la guida del pianista argentino Hector Pell ( allievo di S. Lorenzi, V. Vitale e A. Benedetti Michelangeli ).Si �
altres� perfezionato con Michele Marvulli (Diploma di merito presso l’Accademia Musicale Pescarese ), Sergio Perticaroli (
Premio Lanciano 1983 e Premio Speciale del m� Perticaroli nel 1984 ), e Maria Curcio Diamond ( a Londra e in Spagna).Ha
tenuto  oltre  450 concerti  in  Italia,  Francia,  Germania,  Giappone,  Spagna,  Taiwan,  Russia,  Albania,  Polonia,  Romania,
Repubblica Ceca e Inghilterra, suonando come solista con molte Orchestre Sinfoniche italiane e straniere ( Bari, Napoli,
Lecce, Lanciano, Milano, Craiova, Bacau, Moldava, Lituana, Varsavia, Rimnicu V.,  Tirana, Taiwan Symphony Orchestra,
Tainan Orchestra, Orchestra Internazionale d�Italia, ecc�.) .Vincitore di vari Concorsi Pianistici Nazionali e Internazionali (
Pescara, Catanzaro, Torre Pellice, Cagliari, ecc…), � stato  vincitore di Concorso a Cattedra di Pianoforte Principale presso
l’Istituto Musicale Pareggiato di Teramo.Attualmente  � titolare di cattedra di Pianoforte Principale presso il Conservatorio ”
N. Piccinni ” di Bari, dove � attualmente Docente di pianoforte nei Corsi Accademici di 2� Livello, Coordinatore del Corso
Accademico  di  2�  livello  di  Pianoforte  e  Direttore  dell�Ufficio   Master  del  Conservatorio  di  Bari.Ha  effettuato  varie
registrazioni per la Radio  e la Televisione  Nazionali ( RAI ), inciso un LP con brani di Liszt con la Filarmonica di Bacau. e
realizzato  un  video-cd  con  la  National  Symphony  Orchestra  di  Taiwan,  con  il  2� Concerto  di  Rachmaninoff.Tiene  Corsi  di
perfezionamento presso l�Ecole Normale a Parigi e, presso il Conservatorio di Bari, tiene un Corso di Analisi su “Il Concerto
per pf. e orchestra” .Recentemente ha tenuto Master Classes pubbliche presso la National Normal University di Taipei (
Taiwan ), a Tirana (Albania),  in Russia e a Tokyo ( Giappone ). E’ frequentemente chiamato a far parte di Giurie di Concorsi
Nazionali e internazionali (fino ad oggi in oltre 60 Concorsi tra cui il Gina Bachauer , i Concorsi ” Chopin ” di Tokyo, Roma e
Taipei,  l� International Taiwan Piano Competition, il Concorso Int.le Compositori di Spagna di Madrid, il Concorso Int.le di
Marsala, il  Concorso Int.le Francis Poulenc, ecc�).Attivo nella musica da camera, ha tenuto tourn�es di concerti  con
prestigiosi Ensemble quali il Pfeifer Quartett of Stuttgart, il Trio Syrinx  e il Quartetto Accademia, e noti Solisti quali il
flautista Antonio Amenduni, i violinisti Franco Mezzena e Chia Chun Lu e la violoncellista Giovanna Buccarella .E’ diplomato
in Composizione ( allievo di O. De Lillo, F. Sarno e T. Procaccini) e ha studiato Direzione d’ Orchestra con N. Samale.Ha al suo
attivo composizioni per pianoforte, trio, orchestra da camera e voce e orchestra. Presidente dell�Associazione ” Cultura e
Musica � G. Curci ” fin dal 1984, � Direttore Artistico dei Concorsi Musicali  Internazionali �Citt� di Barletta� e �Premio
Mauro Paolo Monopoli� e della Stagione Concertistica Internazionale ( giunta alla 25.ma Edizione ).Per i suoi meriti artistici e
organizzativi ha ottenuto il Premio Disfida di Barletta nel 1993, il Premio Telethon Bnl nel 1994 e il Premio �Teatri Aperti�
nel 1999,  come promotore e organizzatore degli avvenimenti musicali pi� significativi del Nord-Barese .

Il Direttore Artistico M� Antonio Castagna

Giulianova:  dal  20  al  22  Dicembre  a  scuola  di  clown  con  i
laboratori della Compagnia dei Merli Bianchi

Giulianova: dal 20 al 22 Dicembre a scuola di clown con i laboratori della
Compagnia dei Merli Bianchi
Dal 20 al 22 dicembre a Giulianova tre appuntamenti con l’esperto di clownerie Sergio Lo Verde
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“Che  fine  ha  fatto  il  clown?”:  un  vero  e  proprio  laboratorio  didattico  per  scoprire  il  clown  che  è  nascosto  dentro
ciascuno di noi. A organizzarlo è la Compagnia dei Merli Bianchi di Giulianova che, dal 20 al 22 dicembre, ospiterà negli
spazi  della  scuola materna “E.  De Amicis”  (via  Cavour  4),  l’esperto di  clownerie  Sergio Lo Verde  dell’associazione
palermitana “Hakunamatata”.
Il corso è rivolto a tutti coloro che, con esperienza teatrale e non, desiderano intraprendere un viaggio nel mondo dell’ironia
alla ricerca della propria “maschera comica”. Le lezioni si articoleranno in tre incontri serali (dalle 20 alle 22.30 circa) e
approfondiranno il rapporto tra corpo e spazio esterno, per poi passare alla manipolazione degli oggetti stravolgendone il
loro  uso  comune  e  senza  mai  utilizzare  il  linguaggio  verbale.  Infine,  al  termine  dell’ultima  lezione,  i  partecipanti  al  corso
realizzeranno un loro spettacolo sperimentale di clownerie.
Le iscrizioni al corso scadono mercoledì 15 dicembre. Il costo per ciascun partecipante è di 50 euro.
Per informazioni e per iscriversi, contattare la Compagnia dei Merli Bianchi via mail (info@compagniadeimerlibianchi.it) o
telefonare al numero 340.6072621

L & L Comunicazione…esprime il meglio di te!

Giulianova.  Montebello:  Le  scuole  superiori  della  Città  di
Giulianova ora  possono tornare  d’avanguardia!
Le scuole superiori della Città di Giulianova ora possono tornare d’avanguardia!

E’ questa la considerazione finale che si puo’ esprimere alla luce di quanto deciso all’unanimità ieri dal Consiglio Provinciale
su proposta dell’Assessore Di Michele.

Gli indirizzi linguistico e scienze applicate per il liceo scientifico, turistico per l’Istituto Crocetti, grafica e comunicazione per
l’Istituto  Cerulli  insieme  al  Centro  Provinciale  Istruzione  Adulti,  se  confermati  dal  provvedimento  finale  di  competenza
regionale, faranno fare un indiscusso salto di qualità alla nostra offerta formativa e di conseguenza riporteranno nelle nostre
scuole tanti studenti con vantaggi anche per il sistema economico locale.

E’  un  grande  risultato,  frutto  di  un  lavoro  durato  piu’  di  un  anno  e  concertato  con  le  direzioni  scolastiche  e  con
l’Amministrazione Comunale di Giulianova.

Oltre al collega consigliere Posabella sento il dovere di ringraziare anche i consiglieri comunali del centro destra (Vasanella,
Rota, Ciccocelli, Antelli, Cameli e Francioni) con i quali tutti insieme abbiamo lavorato per raggiungere il tanto auspicato
risultato per la nostra Giulianova.

Flaviano Montebello

Consigliere Provinciale PDL

Giulianova. La stagione teatrale dell’ATAM 2010-2011

Giulianova. La stagione teatrale dell’ATAM 2010-2011
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Giulianova.  Comitato  San  Flaviano:  SEMPLICEMENTE  PER  DIRE
GRAZIE…
COMITATO FESTEGGIAMENTI

SAN FLAVIANO PATRONO DI GIULIANOVA

Via delle Scale n° 11 – 64021 Giulianova (TE)

SEMPLICEMENTE PER DIRE GRAZIE…

Ad appena una settimana dal termine dei Solenni Festeggiamenti in onore di San Flaviano, Patrono della Città di Giulianova,
ci  appare doveroso fare un bilancio di  ciò che si  è prodotto e ringraziare chi  ha contribuito,  in maniera più o meno
determinante, alla realizzazione dell’intero programma.

Quando nel febbraio del 2009 ci riunimmo insieme agli altri 4 Flaviano fondatori del Comitato Festeggiamenti (Montebello,
Iaconi,  Di  Giovanpietro  e  Poliandri)  con  il  Parroco,  quasi  tutti  manifestammo  forti  perplessità  visto  l’impegno  e  le
responsabilità a cui ci saremmo sottoposti, ma la volontà di riportare qualcosa incardinato da sempre nelle nostre tradizioni
ci indusse a perseverare e a far nascere in noi la viva convinzione che mettendocela tutta saremmo stati certamente in
grado di consentire ai nostri concittadini di vivere i giorni della festa in maniera gioiosa.

Ci  riempie di  soddisfazione ricevere per strada complimenti  per  quanto realizzato e sentire che il  momento centrale
dell’intera festa, ovvero la Solenne Concelebrazione Eucaristica presieduta da Sua Ecc.za Rev.ma Mons. Michele Seccia,
Vescovo di Teramo-Atri, abbia rappresentato per l’intera comunità cittadina l’occasione per ritrovarsi unita a pregare ai
piedi del Simulacro e del Reliquiario di San Flaviano.

Sebbene  risulterebbe  difficile  menzionare  e  ringraziare  singolarmente  tutti  coloro  i  quali  si  sono  prodigati  per  la  buona
riuscita dell’evento, vogliamo esprimere la nostra doverosa riconoscenza almeno a coloro senza il cui intervento non sarebbe
stata possibile la realizzazione di questa edizione dei Festeggiamenti e lo vogliamo fare iniziando, prima di tutto, dall’intero
popolo giuliese; un pensiero affettuoso lo rivolgiamo, al Parroco don Domenico Panetta che ci ha sempre incoraggiato e
sostenuto,  soprattutto  nei  momenti  difficili;  un  grazie  di  cuore  all’intera  Amministrazione  Comunale  di  Giulianova  ed  in
particolare  al  Sindaco  Francesco Mastromauro  che,  unitamente  al  Suo  Capo  di  Gabinetto,  Sandro Galantini,  ha
condiviso con noi le ansie e le preoccupazioni che alcuni eventi hanno determinato rassicurandoci in ogni momento con la
propria  presenza;  un  dovuto  plauso  agli  Assessori  Mellozzi,  Crescentini,  Forcellese,  Ruffini,  al  Consigliere  Fabrice
Ruffini e al Dirigente Andrea Sisino.

Sentiamo il dovere di esprimere gratitudine altresì Radio G Giulianova, le testate giornalistiche e televisive, la New
Star Group dei F.lli Mastellarini, le Associazioni di Volontariato (Croce Rossa Italiana, Protezione Civile, Associazione
Nazionale Carabinieri, Associazione Polizia Penitenziaria), tutte le forze dell’ordine ed in particolare il Comando dei Vigili
Urbani per la disponibilità e la professionalità dimostrata.

Un ringraziamento particolare lo riserviamo a tutte le Associazioni che gratuitamente si sono impegnate ad organizzare
mostre ed eventi, ai gruppi di animazione, musicali e teatrali e alle scuole di ballo che hanno allietato le serate di festa.

Un pensiero inoltre va rivolto anche a coloro che hanno espresso critiche su quanto è stato prodotto: queste opinioni sono
utili ed indispensabili quando si concretizzano attraverso suggerimenti e consigli con lo scopo di fare ancora meglio; per fare
questo  è  necessario,  però,  comprendere  prima le  difficoltà  e  la  complessità  legata  all’organizzazione  di  un  simile  evento,
come è necessario tenere ben presente che noi, tutti, di mestiere, certamente, non facciamo gli organizzatori di feste.

Il  nostro  riconoscimento  va  indirizzato  infine  agli  sponsor,  veramente  tanti  e,  quindi,  impossibile  elencarli  tutti,  e  a  tutti
coloro che liberamente hanno dato il proprio contributo per la perfetta riuscita della grande festa in onore del nostro
Patrono: il Comitato Festa, da solo non sarebbe stato capace di realizzare una così grande manifestazione, religiosa e civile,
e nessuno può considerarsi ed essere “organizzatore unico” di tale evento.

Con la gioia nel cuore, l’intero Comitato ha prestato il suo servizio, come intermediario e collante tra la Parrocchia e cittadini,
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con gratuità e abnegazione, con la consapevolezza che siamo tutti utili ma nessuno indispensabile e con la speranza che,
nonostante le nostre piccolezze ed ingratitudini, i nostri nomi e quelli di ogni uomo di buona volontà siano scritti nel cielo!!!

IL PRESIDENTE

Flaviano Di Giosafat

Giulianova 30.11.2010


